

PROCÈS-VERBAL
MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF

Séance spéciale du 24 janvier 2022

Initiales du maire

Initiales du dir.
général

SÉANCE SPÉCIALE DU CONSEIL MUNICIPAL
DU VILLAGE D'AYER'S CLIFF
TENUE LUNDI LE 24 JANVIER 2022 À 19 H
SOUS LA PRÉSIDENTENCE DU MAIRE SIMON ROY

Le conseil de la Municipalité siège en séance spéciale ce 24 janvier 2022 par visioconférence.

Sont présents les conseillères et conseillers, France Coulombe, Michael Crook, Peter McHarg, Caroline Paul, Patrick Proulx et Nancy Vanasse, formant quorum conformément au Code Municipal.

Assiste également à la séance par visioconférence, Monsieur Bastien Lefebvre, directeur général et secrétaire-trésorier.

1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE

Monsieur le maire Simon Roy ouvre la séance à 18 h 24.

Il souhaite la bienvenue aux conseillers.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

RÉS. : 2022-22

Il est proposé par le conseiller PATRICK PROULX
Et appuyé par le conseiller MICHAEL CROOK

QUE l'ordre du jour soit adopté

ORDRE DU JOUR

- 1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE**
- 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**
- 3. AVIS DE MOTION ET PRÉSENTATION DU PROJET DE RÈGLEMENT 2022-02 POUR LES TAXES 2022**
- 4. AVIS DE MOTION ET DÉPÔT DU PROJET DE RÈGLEMENT 2022-03 AMENDANT LE RÈGLEMENT DES PERMIS ET CERTIFICATS 2009-07**
- 5. PÉRIODE DE QUESTIONS, QUESTIONS REÇUES**
- 6. AJOURNEMENT - CLÔTURE**

Adoptée

3. AVIS DE MOTION ET PRÉSENTATION DU PROJET DE RÈGLEMENT 2022-02 POUR LES TAXES 2022

Monsieur le maire Simon Roy donne un AVIS DE MOTION, qu'il sera présenté pour adoption le Règlement no. 2022-02.

Il présente aussi ce projet de règlement visant plus particulièrement à déterminer les taux de taxes et les tarifs et pour fixer les conditions de perception pour l'exercice financier 2022.

SPECIAL SITTING OF THE MUNICIPAL
COUNCIL OF THE VILLAGE OF AYER'S CLIFF
HELD ON MONDAY, JANUARY 24th, 2022 AT
7:00 P.M. UNDER THE PRESIDENCY OF
MAYOR SIMON ROY

The council of the Municipality sits in special session on January 24th, 2022 held by video conference.

Present are the councillors, France Coulombe, Michael Crook, Peter McHarg, Caroline Paul, Patrick Proulx and Nancy Vanasse, forming a quorum in accordance with the Municipal Code.

Also attending the meeting by video conference Mr. Bastien Lefebvre, Director General and Secretary-Treasurer.

1. CALL THE MEETING TO ORDER

Mayor Simon Roy calls the meeting to order at 6:24 p.m.

He welcomes the Councillors.

2. ADOPTION OF THE AGENDA

RES. : 2022-22

It is moved by Councillor PATRICK PROULX
And seconded by Councillor MICHAEL CROOK

THAT the agenda be adopted.

AGENDA

- 1. CALL THE MEETING TO ORDER**
- 2. ADOPTION OF THE AGENDA**
- 3. NOTICE OF MOTION AND INTRODUCTION OF DRAFT REGULATION 2022-02 FOR TAXES 2022**
- 4. NOTICE OF MOTION AND DEPOSIT OF PERMITS AND CERTIFICATE BY-LAW 2022-03 AMENDING BY-LAW 2009-07 CONCERNING PERMITS AND CERTIFICATS**
- 5. QUESTION PERIOD, QUESTIONS RECEIVED**
- 6. ADJOURNMENT - CLOSING**

Adopted

3. NOTICE OF MOTION AND PRESENTATION OF DRAFT BY-LAW 2022-02 FOR 2022 TAXES

Mr. Mayor Simon Roy gave a NOTICE OF MOTION, that By-law No. 2022-02 would be presented for adoption.

It also presents this draft by-law, specifically aimed at determining tax rates and tariffs and setting collection conditions for fiscal year 2022.

PROCÈS-VERBAL
MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF

Séance spéciale du 24 janvier 2022

Initiales du maire

Initiales du dir.
général

Les membres du conseil ont reçu le projet de règlement visé par l'avis de motion.

4. AVIS DE MOTION ET DÉPÔT DU PROJET DE RÈGLEMENT 2022-03 AMENDANT LE RÈGLEMENT DES PERMIS ET CERTIFICATS 2009-07

Madame la conseillère Nancy Vanasse donne un AVIS DE MOTION, qu'il sera présenté pour adoption le Règlement no. 2022-03.

Il présente aussi ce projet de règlement visant plus particulièrement à amender le règlement des permis et certificats 2009-07.

Les membres du conseil ont reçu le projet de règlement visé par l'avis de motion.

5. PÉRIODE DE QUESTIONS

1) Mr Lavigne à savoir si les taux de taxation seront revus lorsque le constat des infrastructures seront connus ce qui permettra d'avoir un prix plus juste des travaux à faire et des coûts.

6. LEVÉE DE LA SÉANCE

RÉS. : 2022-23

Il est proposé par le conseiller PATRICK PROULX

QUE la réunion soit levée à 18 h 37.

Adoptée

Bastien Lefebvre
Directeur général/Director General

The members of the council received the proposed by-law covered by the Notice of Motion.

6. NOTICE OF MOTION AND DEPOSIT OF PERMITS AND CERTIFICATE BY-LAW 2022-03 AMENDING BY-LAW 2009-07 CONCERNING PERMITS AND CERTIFICATS

Mrs. Councillor Nancy Vanasse gave a NOTICE OF MOTION, that By-law No. 2022-03 would be presented for adoption.

It also presents this draft regulation aimed more specifically at amending the regulation of permits and certificates 2009-07.

The members of the council received the proposed by-law covered by the Notice of Motion.

5. QUESTION PERIOD

1) Mr Lavigne to know if the tax rates will be reviewed when the report of the infrastructures will be known which will allow to have a fairer price of the work to be done and the costs.

6. ADJOURNMENT – CLOSING

RES. : 2022-23

It is moved by Councillor PATRICK PROULX

THAT the meeting be declared closed at 6:37 p.m.

Adopted

Simon Roy
Maire/Mayor